



## Stadtgemeinde Spielberg

+43 3512 75230  
amtsdirektion@spielberg.at

## Volksbürgermeister

Liebe Bürger:innen, nach reiflichen Überlegungen und internen Beratungen habe ich mich dazu entschlossen mein Gemeinderatsmandat niederzulegen, um künftig als „Volksbürgermeister“ für Ihre Anliegen da zu sein.

### Volksbürgermeister - Was bedeutet das?

Ein Volksbürgermeister ist im Gemeinderat nicht stimmberechtigt, sämtliche Aufgaben und Zuständigkeiten bleiben gleich wie bisher.

### Warum?

Ich möchte mehr Raum für frische Impulse und innovative Ideen schaffen. Durch meine Entscheidung wurde ein Platz im Gemeinderat frei, den Philipp Matouschek, bekannt als Obmann des Musikvereins Spielberg und erfolgreicher Unternehmer im Eventbereich, übernehmen wird. Seine neuen Ideen und Perspektiven werden unsere Arbeit bereichern. Daher habe ich ihn bei der heutigen Gemeinderatssitzung auch als neuen Kulturreferenten vorgeschlagen und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit!

*Ich bin überzeugt, dass dieser Schritt unsere Gemeinschaft stärken wird. Wir wollen gemeinsam für ein noch lebens- und liebenswerteres Spielberg handeln!*

Ihr Bürgermeister Manfred Lenger

